

Prioriza ALBA-TCP creación de un Consejo de Movimientos Sociales (+Foto)



Caracas, 19 abr (RHC) La creación de un Consejo de Movimientos Sociales de la Alianza Bolivariana para los Pueblos de Nuestra América-Tratado de Comercio de los Pueblos -ALBA-TCP-, constituye hoy una de las prioridades de este mecanismo de integración regional.

Así lo consideró el secretario ejecutivo de este bloque latinoamericano y caribeño, Jorge Arreaza, al presentar su ponencia El principio de la unidad como elemento transformador, en la segunda jornada del

Encuentro para una Alternativa Social Mundial, que sesiona en Caracas con la asistencia de 60 países.



El diplomático significó que el objetivo del ALBA-TCP es lograr la autodeterminación, que seamos libres y felices con las necesidades satisfechas, y añadió que son 10 los países miembros, pero “ojalá pronto seamos más” y con los pueblos presentes, afirmó.

Arreaza expresó que los pueblos son el motor, la energía y abogó por la necesidad de construir un método para la construcción de ese Consejo de Movimientos Sociales, pero no desde la burocracia de la secretaría ejecutiva y desde las cancillerías.

“Solo es posible hacerlo con ustedes”, exhortó a las organizaciones y movimientos sociales presentes en la reunión, convocada por la Alianza y el Instituto Simón Bolívar y a la cual acuden también intelectuales, partidos políticos de los Estados miembros del bloque.

Llamó en ese sentido a construir el método para crear el Consejo de Movimientos Sociales del ALBA-TCP, el cual debe tener una agenda y un programa, y ser una alternativa social mundial de un nuevo momento para la humanidad.

Lo cual quiere decir, subrayó, que exista cooperación, solidaridad, complementariedad, defensa de la identidad y cultura latinoamericana.

Remarcó que si no somos capaces de ponernos de acuerdo mínimamente, “no podremos lograr nuestros propósitos” y reconoció a la unidad como el único camino posible para avanzar.

El secretario ejecutivo aseveró que el ALBA-TCP debe ser la herramienta común, pero que la sintamos, “no tenemos más tiempo, hay que pasar a la acción, a la agenda concreta”, insistió.

Deseó que «la próxima vez que nos veamos esté presente el Consejo de Movimientos Sociales y ojalá, enfatizó, el 14 de diciembre venidero podamos oficializar su creación”, durante la celebración de una

reunión cumbre en La Habana, Cuba, por los 20 años del surgimiento del mecanismo integrador.

Arreaza remarcó que el ALBA-TCP es la gran plataforma y el gran aporte geopolítico y popular que los comandantes Fidel Castro (1926-2016) y Hugo Chávez (1954-2013) les legaron a los pueblos, y recalcó que este “es el proyecto de los pueblos y no otro”.

Para el cierre de la jornada está previsto que el presidente venezolano, Nicolás Maduro, sostenga un diálogo con los delegados. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/352669-prioriza-alba-tcp-creacion-de-un-consejo-de-movimientos-sociales-foto>



Radio Habana Cuba